

Klassenfahrt auf die Burg Wernfels

Nach monatelanger harter Arbeit für den Übertritt, ging es für die vierten Klassen mit Frau Lallinger, Frau Rückl, Frau Gissmann, Frau Bergmann, Frau Kuhn und Frau Haas auf die wohlverdiente Klassenfahrt. Mit großer Vorfreude fuhren wir mit dem Bus zur Burg Wernfels in Spalt. Nachdem die Zimmer bezogen wurden und auch die Betten mit gegenseitiger Unterstützung überzogen waren, erkundeten die Kinder im Rahmen einer Rallye die Burg. Unter anderem wurden die Treppen bis zum höchsten Punkt der Burg gezählt. Nach einer spannenden Gruselgeschichte war Schlafenszeit.

Am nächsten Tag fand dann der „Mittelalter-Workshop“ mit Theaterpädagogen und -pädagoginnen statt. Die Kinder schlüpfen unter anderem in die Rollen von Rittern und Burgfräulein und entwickelten eigene Theaterszenen, die sie ihren Klassen präsentierten. Am Abend stand ein Spaziergang auf dem Programm. An einer Stelle hatten die Kinder eine spektakuläre Sicht auf die Burg Wernfels.

Der Höhepunkt der Klassenfahrt war der Besuch des Hochseilgartens. Dort wurden Höhenängste von Schülerinnen und Schülern aber auch von manchen Lehrerinnen überwunden. Im Anschluss wurde ein 2km weiter Barfußweg bewältigt. Viele Kinder bemerkten danach, dass sich die Füße „viel besser“ als zuvor anfühlten. Nach einer kurzen Pause am See, fuhren wir zurück zur Burg und verbrachten unseren letzten Abend mit kleinen Aufführungen der Kinder. Von Theaterszenen über Witze erzählen und Klatschspiele war alles mit dabei. Auch die Lehrerinnen überzeugten die Kinder von ihrem „siebten Sinn“ in einer Zauber-Show. ☺

Zwischen den vielen spannenden Programmpunkten, blieb den Kindern auch viel freie Zeit übrig, die sie für Freizeitaktivitäten auf der Burg nutzen konnten.

Diese spannende Woche werden die Kinder der 4. Klasse wohl nicht so schnell vergessen. ☺

